

Wochenblatt

meine-news.de-Beitrag »

DJK Kleinwallstadt

Lakefleischessen am Bootshaus – Samstag 25. Januar 2025

Auch in diesem Jahr feiern wir wieder Winterparty am Bootshaus und braten Lakefleisch. Daneben gibt es die schon berühmten am offenen Feuer gebratenen Kartoffelpuffer und Würste vom Grill. Für heiße und kalte Getränke sowie Kaffee und Kuchen ist bestens gesorgt und natürlich sind auch wieder Sitzplätze im Trockenen vorhanden.

Damit wollen wir rund um unsere originellen Feuerstellen den Winter für ein paar Stunden vom Bootshaus vertreiben. Hierzu laden wir alle Interessenten am Samstag, 25. Januar ans Bootshaus in der Rohestraße herzlich ein.

Die erste Runde Lakefleisch ist für 12:30 Uhr geplant. Wer Lakefleisch essen möchte (es gibt wieder Lakefleisch original vom Schwein sowie Lakefleisch von der Pute), sollte die Anzahl der Portionen unbedingt vorher bestellen. Bestellungen können ab sofort unter E-Mail: info@djk-kleinwallstadt.de oder Tel: 2955 oder 655400 aufgegeben werden und sollten spätestens bis Dienstag, 21. Januar erfolgen. Mehr Informationen unter www.djk-kleinwallstadt.de.

**Lesen Sie den Beitrag online auf
www.meine-news.de/193340**